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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
bei der Diskussion um die Errichtung eines neuen Stadions in der Landeshauptstadt Magde-
burg war immer wieder der Punkt der Notwendigkeit eines für internationale Fußballwettbe-
werbe bzw. -spiele geeigneten Fußballstadions für unsere Stadt und unsere Region themati-
siert worden.  
Die Landeshauptstadt Magdeburg hat sich als Austragungsort für Spiele im Rahmen der Frau-
enfußball-Weltmeisterschaft im Jahre 2011 beworben. Nach Kenntnis der CDU-Ratsfraktion 
gibt es in diesem Zusammenhang von Seiten der FIFA und des DFB bezüglich der Ausstat-
tung des Stadions nicht nur weiteren Beratungsbedarf, sondern es werden auch weitere kon-
krete Investitionen gefordert. So werden u.a.  Änderungs- bzw. Ergänzungsbedarfe bei 
Gestaltung der VIP-Bereiche sowie der Arbeitsmöglichkeiten für die Medienvertreter 
gesehen. Das geschätzte Kostenvolumen für diese Projekte beläuft sich auf einen Betrag von 
über einer Million EURO. 
 
Daher stelle ich Ihnen heute folgende Fragen: 
 

1. Welchen Erkenntnisstand gibt es von Seiten der Stadtverwaltung zu der dargestellten 
Problematik? 

2. Sollten Investitionen notwendig werden, um die Tauglichkeit des Stadions Magdeburg 
für Spiele der Frauenfußball-Weltmeisterschaft herzustellen, wer würde diese tragen 
bzw. wie hoch wäre der städtische Anteil? 

3. Falls städtische Mittel benötigt werden, welche Deckungsquellen würden aus Sicht der 
Stadtverwaltung in Frage kommen? 

 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 

 
Reinhard Stern 
CDU-Ratsfraktionsvorsitzender 




